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Bericht TVD aktivcenter

Ein herzliches Hallo aus der Gesundheitssportabteilung/TVD aktivcenter

Wir haben ein recht konstantes Jahr hinter uns. 

Die Mitglieder der Jahre vor der Pandemie haben wir zwar noch nicht wieder zurückgewin-
nen können, allerdings haben wir den Mitgliederstand aber auch halten können.

Der konstante Einsatz von Social Media, Werbung auf allen Kanälen und die gute Betreuung 
unserer Mitglieder ist eine gute Kombination, um Mitglieder an uns binden zu können. Die 
persönliche Ansprache und die persönliche Bindung sind in einem Verein noch Werte, die 
anderswo nicht mehr in der Form gelebt werden.

Der vergangene Sommer hatte dank des Wetters die besten Voraussetzungen, um die neue 
Outdoorfläche in vollem Umfang nutzen zu können. Sie ist eine echte Bereicherung für un-
sere Kurse. Auch bei den anderen Abteilungen ist dieser Bereich gut angekommen und an-
genommen worden. 

Aus dem Bereich Ernährung gibt es weiterhin die Möglichkeit der Gewichtsreduktion durch 
die Stoffwechselkur immer noch mit großem Erfolg. Auch die präventive Möglichkeit einer 
Darmkur mit Ernährungsumstellung und die Gabe von Mikronährstoffen ist eine gute Varian-
te der Vorsorge über die Ernährung.

Auch im Eventbereich hat wieder einiges bei uns stattgefunden. Beispielsweise hat am 
05.10.22 eine Überraschungsfahrt mit Senioren stattgefunden. Diese hatten viel Spaß. Gera-
de in diesem Bereich wollen wir in Zukunft vermehrt Aktionen anbieten und wir planen dort 
einen Seniorensportclub zu gründen. Hier ist Maggy Bartels sehr engagiert dabei.

Kurs Outdoorfläche Outdoorfläche
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Am 17.11.22 fand bereits die 7. Auflage des Indoor Cycling Event für Sportler gegen Hunger 
statt. Als einer von 10 Standorten haben wir wie die letzten Jahre auch an der Veranstaltung 
teilgenommen. 

Zusätzlich fand am 04.02.23 ein Faszien und Pi-
lates-Tag statt. Am 11.03.23 findet auch noch ein 
Yoga-Tag statt, wo wir Aerial Yoga als neuen Kurs 
anbieten werden. Hier gab es bereits eine hohe 
Nachfrage und alle Kurse an dem Tag sind ausge-
bucht. Des Weiteren startet der nächste Nordic 
Walking Kurs am 02.03.2023. Hierfür können die 
Kosten bis zu 80% von der Krankenkasse erstattet 
werden. Bei Interesse gerne per Telefon (04443 

507050 30 ) oder per Mail (studio@tvd-aktivcenter.de) melden

Auch noch sehr 
interessant für 
unsere Mitglie-
der sind unsere 
Specials, die wir 
in letzter Zeit 
durchgeführt ha-
ben (z.B. Malle 
Party mit Maggy 
und Hanna am 
28.02.23).

Überraschungsfahrt

Spinning

Specials

Überraschungsfahrt
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Wir haben weiterhin noch die Möglichkeit, ab 2024 Ausbildungsstützpunkt beim TSF zu wer-
den. Dadurch haben wir die Chance, interessante Fortbildungen für unsere Übungsleiter und 
Mitarbeiter direkt nach Dinklage zu holen.

Zum Thema Energieeinsparungen werden wir nun alle Lampen im TVD aktivcenter auf LED 
umstellen. Trotzdem bitten wir weiterhin jeden einzelnen auf die energiesparsame Nutzung 
zu achten (also: Licht an oder aus).

Wir haben als weitere Maßnahme die Öffnungszeiten am Freitag und Samstag um eine Stun-
de gekürzt und die Biosauna vorerst geschlossen.

Das Rehabad wurde aus diesem Grund nach den Sommerferien geschlossen. Aus diesem 
Grund kann leider bis auf Weiteres auch keine Wassergymnastik angeboten werden.

Abschließend sehen wir es als großen Vorteil an, dass die persönliche Ansprache und die 
Betreuung der Mitglieder in den Kursen und auf der Trainingsfläche absolute Priorität haben. 
In einer Welt, in der Handys und WhatsApp uns immer mehr begleiten, hat die persönliche 
Bindung wieder einen neuen Stellenwert bekommen. Nach und nach kehren Mitglieder, die 
uns in der Pandemiezeit verlassen haben, wieder zurück. 

Wir blicken in eine positive Zukunft und freuen uns auf das, was da kommt!

Mit sportlichen Grüßen,

Anette Hörstmann 
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Bericht KinderSportClub

Seit Oktober 2022 hat sich beim KinderSportClub des TV 
Dinklages viel getan. Neben den normalen Sportangebo-
ten in Kursform, haben wir verschiedene Events wie KSC-
Ninja Warrior, eine Halloweenparty, das LÜ-Camp und die 
TVD-Ballnacht durchgeführt. Auch eine Änderung gab es 
bei den BFDlern. Aufgrund der immer mehr gewordenen 
Aufgaben im KSC, vor allem in der Betreuung der Kinder-
gärten und Schulen, sowie den stetig wachsenden Ange-
boten im Kursbereich, haben wir seit dem 01. August 2022 
drei Stellen besetzen können. Die Jüngste der Dreien, Jule 
Schindelbeck, steht dem KSC und der Fußballabteilung des Vereins mit jeweils knapp 20 
Stunden zur Verfügung. Mit der Handballabteilung vom TVD teilen wir uns die Stunden von 
Franca Stammermann. Erstmalig konnten wir eine volle Stelle beim KSC mit einem BFDler 
besetzen und haben dafür Philipp Hagedorn aus Neuenkirchen für uns gewinnen können. 
Ohne die Drei könnten weder der KSC, die Fußball- oder die Handballabteilung ihren Sport-
betrieb so durchführen, wie es unsere Mitglieder im Verein gewohnt sind. Vielen herzlichen 
Dank für euren Einsatz!

Als erstes Event fand im Oktober die 4. KSC-Halloweenparty in der Jahn-Retro-Halle statt. 
Jeweils 30 Kinder in zwei unterschiedlichen Altersgruppen führten verschiedene Aktivitäten, 
wie z.B. einen Kostümwettbewerb durch. Bei Gruselgeschichten und verschiedenen Spielen 
verbrachten die Kids eine tolle Zeit bei uns. Für die gruselige Atmosphäre sorgte unsere LÜ, 
eine interaktive Spielfläche mit Bild- und Soundsystem. 

Nur zwei Wochen später fand die nächste Veranstaltung statt – KSC-Ninja Warrior. Insgesamt 
versuchten sich 90 Kinder und Jugendliche an unserem Parkour in der Jahn-Retro-Halle. Ob 
Klettern, balancieren oder mutige Sprünge, unser Parkour hat richtig Spaß gemacht. Die 
Übungen waren so gestaltet, dass kleine und große Sportler, sowie Kinder mit Beeinträch-
tigungen daran teilnehmen und sich an den verschiedenen Herausforderungen versuchen 
konnten. Jeder Teilnehmer/innen bekam am Ende eine Urkunde über die Teilnahme.

Im Dezember wurde passend zu der weihnachtlichen Zeit wieder eine Adventsbetreuung 
angeboten. Hier konnten sich die Kinder im Alter von 3-11 Jahren an den fünf Samstagen 
in der Jahn-Retro-Halle austoben, während die Eltern Zeit haben, Weihnachtseinkäufe oder 
ähnliches zu erledigen.
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In den Weihnachtsferien, in der ersten Januar Woche, konnten die Kinder an unserem tradi-
tionellem KSC-Sport- und Bewegungscamp vormittags teilnehmen. Täglich nahmen wieder 
ca. 60 Kinder an dem Camp teil und hatten die Möglichkeiten verschiedene Sportarten und 
Spiele auszuprobieren. Im Nachmittagsbereich fand erstmalig das „LÜ“-Camp statt. 

In den Zeugnisferien vom 30.01.2023 – 31.01.2023 fand traditionell die TVD-Ballnacht statt. 
Hier hatten insgesamt 80 Kinder im Alter von 6 - 11 Jahren die Möglichkeit die verschiedenen 
Ballsportarten aus dem Verein wie Fußball, Handball, Basketball oder Floorball kennenzuler-
nen. Nachdem Abendessen ging es für die Kinder bei einer Nachtwanderung durch Dinklage. 
Zum Abschluss des Tages schauten wir gemeinsam in der Halle 2 des TVD-Sportparks einen 
Film und übernachteten anschließend in der Sporthalle. Am nächsten Tag wurden nach dem 
Frühstück die letzten sportlichen Aktivitäten durchgeführt, bevor die Eltern ihre völlig er-
schöpften, aber glücklichen Kinder wieder mit nach Hause nehmen konnten. Vielen Dank an 
die Abteilungen für die Durchführung der Veranstaltung, sowie an das Team vom TimeOut 
um Christel Südkamp für die Verpflegung unserer kleinen Sportler. 

Mit sportlichen Grüßen, 

Fabian Lang

Abteilungsleiter KinderSportClub
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Bericht Fußballabteilung Allgemein

Liebe Freunde des TVD,

die Fußballabteilung des TVD ist gut aufgestellt und bestens gerüstet für die Zukunft! In der 
aktuellen Saison haben wir insgesamt 42 Mannschaften im Spiel- bzw. Trainingsbetrieb. Ins-
gesamt sind 630 Spieler und Spielerinnen in den Mannschaften aktiv. Zudem sind aktuell 160 
Trainer/innen und Funktionäre in der Fußballabteilung tätig.

Unsere Finanzlage der Fußballabteilung ist gut. Finanzminister Hendrik Meiborg hat die 
Finanzen im Griff und kann uns jederzeit über die Finanzlage berichten. Mit Hilfe der von 
ihm vorbereiteten jährlichen Budgetplanung haben wir feste Vorgaben hinsichtlich der ge-
planten Ausgaben und Ziele im Hinblick auf die geplanten Einnahmen.

Auch sportlich läuft es weiterhin gut. Stefan Thoben und Benedikt Bünger konnten wieder 
schlagkräftige Kader in den einzelnen Herren-Mannschaften zusammenstellen Unsere 1. 
Herren spielt weiterhin erfolgreich in der Landesliga. Die 2. Herren hat sich stark verjüngt und 
das Ziel, sich auf Dauer in der oberen Tabellenhälfte der Kreisliga zu etablieren. Die 3. Herren 
spielt im soliden Mittelfeld der 2. Kreisklasse. Im Damenfußball spielt unsere 1.Damen in der 
Bezirksliga. Für die aktuelle Saison konnten Philipp Krapp und Wilfried Hinxlage als Verant-
wortliche des Damenfußballs mit Wolfgang gr. Holthaus einen erfahrenen Trainer für die 1. 
Damen und den TVD gewinnen. Mit Wolfgang soll die Mannschaft weiterentwickelt werden 
und einen großen Anreiz für unsere Mädchen aus dem Jugendbereich darstellen. Unsere 2. 
Damen spielt in der 1. Kreisklasse und ist mittlerweile ein stabiles Gerüst, um allen Damen das 
Fußball spielen zu ermöglichen. Im Jugendbereich konnten wir unsere Ziele erreichen. Von 
der A- bis zur C-Junioren spielen die Leistungsmannschaften alle auf Bezirksebene. Unsere 1. 
B-Jungs spielt sogar in der Landesliga. Auch unsere 1. B- und 1. C-Juniorinnen spielen wie-
der auf Bezirksebene. Insgesamt konnte die Anzahl der Jugendmannschaften stabil gehalten 
werden. Im Bereich E- und F-Jugend erleben wir derzeit einen guten Zulauf. Philipp Krapp 
macht in den ebenfalls von ihm verantworteten Jugendbereich einen großartigen Job. Ihm 
und seinen Koordinatoren (Günter Richter, Mike gr. Sextro, Dirk Middendorf, Thore Quednau, 
Philipp Moormann und Frank Aumann) ist es insbesondere zu verdanken, dass wir jedes Jahr 
die vielen Jugendmannschaften mit Trainern besetzen können. Details zu den einzelnen 
Mannschaften könnt ihr dem Bericht Jugendfußball entnehmen. 

Die größte Herausforderung der nächsten Jahre wird die Sanierung und der Umbau des Jahn-
stadions sein. Dank Dr. Jürgen Hörstmann sind die Details dem Sonderheft zur Generalver-
sammlung 2021 zu entnehmen, welches auf der Website des TVD zu finden ist. Im November 
2021 hat dann erfreulicherweise der Rat der Stadt Dinklage einen Zuschussantrag des TVD 
gebilligt. Demnach bezuschusst die Stadt Dinklage die Baumaßnahmen mit 55% der im Jahr 
2021 geplanten Kosten. Auf einer Informationsveranstaltung im März 2022 haben wir vom 
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Fußball-Vorstand dann erneut über den aktuellen Stand der Planungen berichtet und auch 
Meinungen von Abteilungsmitgliedern eingeholt. Das Stimmungsbild hat ergeben, dass eine 
Freiluft-Soccer-Halle derzeit aus Sicht der Fußballabteilung keine Priorität genießt. Seitdem 
engagieren wir uns vom Fußballvorstand verstärkt im Bauausschuss des TVD und versuchen, 
die aus unserer Sicht wichtigsten und finanziell stemmbaren Investitionsmaßnahmen zuerst 
durchzuführen.

Parallel zu den anstehenden Maßnahmen im Jahnstadion planen wir in diesem Jahr am 
Schützenweg den Bau eines Imbissstandes. Bislang haben wir am Trainingszentrum keine 
Möglichkeit zur Bewirtung von Gästen und eigenen Mannschaften. Aktuell wird der Sani-
tätsraum des Neubaus zweckentfremdet und als Schankraum für Kaltgetränke und Kaffee 
verwendet. Mit der Realisierung des Imbissstandes haben wir mittelfristig hervorragende Be-
dingungen, um am Schützenweg auch Jugendturniere durchzuführen.

Mit sportlichen Grüßen, 

Bernd Rösener

Abteilungsleiter TVD Fußball
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Bericht 1. Herren

In der Saison 2021/2022 wurde die Landesliga Corona-bedingt in zwei Staffeln geteilt. Zu-
nächst wurde in beiden Staffeln eine Hin- und Rückrunde gespielt. Die Top 4 jeder Staffel 
spielten in der Meisterrunde, die Plätze 5 bis 10 spielten in der Abstiegsrunde. Unsere Erste 
verpasste denkbar knapp und unglücklich die Qualifikation zur Meisterrunde, wurde dafür 
aber souverän „Meister“ in der Abstiegsrunde. Ein Titel, den es offiziell nicht gibt, der aber die 
hervorragende Arbeit des Trainers Stefan Arlinghaus mit seinem Co Michael Bockhorst und 
den Betreuern Michael Ostermann und Ludger Wessels dokumentiert. 

Für die aktuelle Saison gab es in unserem Kader nur wenige Veränderungen. Stefan Wulfing 
hat sich entschieden, als spielender Co-Trainer zu BV Garrel zu wechseln. Wir wünschen Ste-
fan viel Erfolg! Philipp Wendeln hat seine Karriere verletzungsbedingt beendet und Lukas 
Bornhorst verstärkt seit dieser Saison die 2. Herren des TVD. Willi Kampers ging zurück zu GW 
Brockdorf. Von GW Brockdorf konnten wir dagegen Philipp Scibior und Björn Schnieders zum 
TVD holen. Leider hat sich Philipp Scibior das Kreuzband gerissen und wird voraussichtlich 
erst frühestens in der Rückrunde wieder spielen können. Außerdem hat Bjarne Korte aus der 
A-Jugend unseren Kader verstärkt. Unser Kader hat einen tollen Mix aus erfahrenen und jun-
gen aufstrebenden Spielern, die gewillt sind, den vermeintlichen Stammspielern Konkurrenz 
zu machen. Um den Torwartplatz kämpfen Jan Rohe, Marcel Nuxoll und Sven Neuefeind, der 
sich aber leider im Holdorfer Turnier eine Schulterverletzung zugezogen hat, die noch im 
August operiert werden musste. In der Abwehr gehören unser Kapitän Daniel Nuxoll, Dirk 
Averdam und Markus Espelage sicher zu den gesetzten Spielern, doch die Konkurrenten 
Leon Albers, Tom Behrendt, Tobias Nordlohne, Arne Blömer, Björn Schnieders und Benedikt 
Blömer kämpfen um ihre Chance. Im Mittelfeld hat der TVD mit Steffen Buddelmeyer, Bastian 
Dödtmann und Wilke Weßling ein Trio, das zu den Besten der Liga gehören dürfte. Doch mit 
den Talenten Elias Vodde und Jason Bahns gibt es gute Alternativen. Der Angriff des TVD 
verfügt über sehr viel Qualität. Lasse Barz hat sich zu einem Top-Torjäger entwickelt. Johann 
Kühling ist mit seiner Schnelligkeit kaum zu halten und Steffen Espelage, mittlerweile mit viel 
Erfahrung ausgestattet, blüht als Sturmtank richtig auf. Ebenfalls mit viel Tempo sind Thomas 
Wulfing und Bjarne Korte ausgestattet und durchaus in der Lage, Spiele allein zu entschei-
den. Die Qualität ist vorhanden und sofern der TVD von schweren Ausfällen verschont bleibt, 
sollte das erklärte Saisonziel Top 10 realistisch sein. Von den Abstiegsplätzen sind wir aktuell 
weit entfernt.

Zu guter Letzt gilt ein besonderer Dank unseren Fans. Wir brauchen eure Unterstützung so-
wohl bei den Heimspielen als auch bei den Auswärtsspielen.
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Bericht 2. Herren

Seit der Saison 2019 wird die 2. Herren von Tobias Blömer gecoacht und dabei von Johannes 
Eckelmann und Patrick Kalvelage unterstützt. Vor der aktuellen Saison waren die Vorzeichen 
gegenüber der Vorsaison deutlich positiver. Trainer Tobi Blömer (mittlerweile im Besitz der 
B-Lizenz) musste zwar die Abgänge von Philipp Moormann, Jan Bornhorst (beide Altherren), 
Pascal Nuxoll (SC Bakum) und Nils Bornhorst verkraften, doch mit den Neuzugängen Lukas 
Bornhorst, Elias Vodde (1.Herren), Franz Jakuschewksi (SC Bakum), Jonas Albers (zurück nach 
Pause), Franz Bahlmann, Max Schlarmann, Timo Heitmann und Michael Ostendorf (alle ei-
gene A-Jugend) kam viel Qualität in den Kader. Besonders Lukas Bornhorst in der Defensive 
und Franz Jakuschewski in der Offensive sollten die 2. Herren mit ihrer Erfahrung enorm ver-
stärken. Mit der Saisonvorbereitung war das Trainerteam zufrieden, so dass das Saisonziel 
Top 7 formuliert wurde. Nach 2/3 der Saison müssen wir leider festhalten, dass die junge 
Mannschaft doch noch etwas Zeit braucht sich in der Kreisliga zu behaupten. Man befindet 
sich im Abstiegskampf und hat vorrangig das Ziel die Klasse zu halten. Im Kreispokal läuft es 
dagegen etwas erfreulicher. Die Mannschaft hat es bis ins Halbfinale geschafft und möchte 
am 08.04. um 17 Uhr Zuhause gegen RW Damme II den Einzug ins Finale schaffen. 

Leider wird uns Trainer Tobias Blömer nach der Saison verlassen und sich dem SV Handorf-
Langenberg anschließen. Wir danken Tobi für die tolle Zeit beim TVD und hoffen, dass er in 
naher Zukunft wieder beim TVD tätig wird. Einen Nachfolger haben wir in Ralf Heitmann 
bereits gefunden. Ralf rückt aus dem eigenen Jugendbereich in die 2. Herren auf und soll den 
Weg mit jungen Spielern fortführen.

Ein besonderer Dank geht nochmal an die gesamte 2.Herren, die bei zahlreichen Arbeitsein-
sätzen 2022 zur Verfügung stand.
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Bericht 3. Herren

Zeitlich bedingt konnten Frank Bittner und Thomas Nieberding das Traineramt zur neuen 
Saison 2022/2023 nicht fortführen. Wir möchten uns bei den beiden nochmal herzlich auf 
diesem Weg bedanken. 

Lukas Többen hat als Spielertrainer das Amt übernommen und darüber sind wir sehr froh. 
Lukas führt das Amt mit sehr viel Begeisterung und Engagement aus. Zur aktuellen Saison 
sind insgesamt 10 neue Spieler zur Mannschaft dazugekommen. Davon sind erstmals nach 
längerer Zeit wieder 6 Spieler aus der A-Jugend dabei. Dies sollte auch für die Zukunft das 
Ziel sein, möglichst viele A-Jugendliche in den Kader zu integrieren und die Zusammenarbeit 
zwischen den unteren A-Jugendmannschaften und der 3. Herren zu intensivieren. Auch für 
diese Saison sollte das Ziel wieder ein Platz im Tabellenmittelfeld sein. Aktuell sieht es ganz 
gut aus. Sollte die Arbeit in diesem Bereich weiter so gut laufen, könnte sich vielleicht auch 
auf Dauer wieder eine 4.Herren bilden.

In diesem Sinne: Nur der TVD!

Stefan Thoben und Benedikt Bünger

Koordinatoren Herrenfußball
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Bericht Altherren/Altliga/Superaltliga/Ü60

Rückblick auf die Generalversammlung am 26.08.22
Üblicherweise findet die Generalversammlung der Altherren-Fußballer zum Jahreswechsel 
zwischen Weihnachten und Neujahr statt. Bekanntlich haben uns die letzten zwei Jahre ge-
lehrt, dass es eine Normalität in dem Sinne nicht mehr gibt. Somit haben wir uns außer der 
Reihe im August getroffen, und konnten einige Weichen für die Zukunft stellen – ein Genera-
tionswechsel ist vollzogen.

Neuwahlen: Als Vorsitzender gab Norbert Post wie angekündigt seinen Rückzug bekannt. 
Der gebürtige Visbeker leitete seit 2010 die Geschicke der Abteilung und wurde von den 
33 anwesenden Mitgliedern direkt zum Ehrenpräsidenten ernannt. Sein Nachfolger ist And-
re Bocklage. Der Altliga-Kicker ist erst der fünfte „Präsident“ der Mitte der 1960er Jahre ins 
Leben gerufenen Sparte innerhalb der Fußball-Abteilung - nach Hans Wendt (15 Jahre im 
Amt), Ferdi Dunker (20 Jahre), Matthias Ostermann (10 Jahre) und eben Norbert Post. Zweiter 
Vorsitzender der 93 Mitglieder starken Abteilung bleibt Andre Brinkmann. Neuer Kassenwart 
ist Bernd Prüllage. Der Betreuer der Altherren-Mannschaft übernimmt mit einem satten Plus 
von seinem Vorgänger Manfred Stengert (25 Jahre im Amt) die Finanzleitung. Neue Kassen-
prüfer sind Bernd Rösener, Johannes Wald und Frank Heseding (für Peter Grotegeers und 
Ludger Bünnemeyer). In jüngere Hände wurde auch die Arbeit des Festausschusses gelegt. 
"Flocke" Ostermann, Theo Pieper und Hubert "Rupper" Grave organisierten jahrzehntelang 
das Kohlessen. Neu in das Gremium gewählt wurden Sven Osterhus, Michael Depping und 
Ian Burgess. Schon länger dabei ist dort Andre Bocklage. Die Altherren werden weiterhin von 
Hendrik Meiborg und Frederik Böckmann trainiert. Betreuer der Altliga bleiben Andre Brink-
mann und Stefan Thoben. Nur noch bis Ende des Jahres coachen Patrick Dießel und Andreas 
Pund die Superaltliga; bei den Oldies läuft die Nachfolgersuche.

Alle Trainer beklagten die fehlende Zuverlässigkeit und Loyalität bei der Trainings- und Spiel-
beteiligung. Das erschwere die Planungen und sorge für Frust. Patrick Dießel machte außer-
dem diese Beobachtung: Im Superaltliga-Bereich seien, wohl coronabedingt, in der ganzen 
Region Spieler und Mannschaften verloren gegangen. 



36 Generalversammlung  2023

T V D inklage 04 e.V.
1904FUSSBALL

Altherren:
„Zahlen des Grauens“ präsentierte Freddy Böckmann. Die abgebrochenen Corona-Spiel-
zeiten beendeten die Altherren jeweils auf Rang 8; die vergangene Kreisliga-Saison auf Platz 
9. Vorne harmlos und hinten anfällig, bilanzierte Böckmann und ergänzte: „Wir können ein-
fach keine 7er Spiele.“ In der Kreisliga finden nämlich die meisten Parteien auf Kleinfeld statt. 
Immerhin langte es in der Fair-Play-Tabelle zu Rang drei. Besser lief es dagegen im Kreispo-
kal, wo 11er-Spiele Pflicht sind. Dort wurden die Ü32-Kicker Zweiter. Mit etwas Spielglück 
wäre dort auch Titel möglich gewesen. Insgesamt setzten die Altherren in der vergangenen 
Saison 35 Spieler ein. Die meisten Einsätze hatte Freddy Böckmann (11), die meisten Tore 
schoss Tobias Albers (5). Seit dem 31.08.22 nimmt das Team an der Kreisliga (mit insgesamt 
12 Mannschaften) teil. Das erste Spiel wurde mit 2:0 gegen Brockdorf gewonnen werden. Die 
Grundlage für eine erfolgreiche Saison wurde somit gelegt.

Altliga:
Die erfolgreichste Mannschaft in den Corona-Jahren ist nach wie vor die Altliga. Die Ü40-
Kicker wird einmal Zweiter (Kreismeisterschaft 2021) und einmal Dritter (Hallenmeisterschaft 
2020). Die Teilnahme an der Niedersachsenmeisterschaft im Freien (Juni 22) musste die 
Mannschaft auf Grund von Personalmangel leider absagen. Für die aktuell laufende Saison 
gilt: "Wir haben einen kleinen, guten, harten Kern", so die Aussage von Andre Brinkmann. Der 
Ausgang der AL-Kreismeisterschaft am 17.09.22 in Vörden stand zu Redaktionsschluss noch 
nicht fest. Das Team wird jedenfalls hochmotiviert in das Turnier gehen.

Superaltliga:
Unter der Regie von Patrick Dießel (3 Jahre im Amt) absolviert die Superaltliga so viele Spiele 
wie wohl noch nie - die meisten erfolgreich. Dem stehen allerdings auch viele Spielabsagen 
gegenüber. 2021 zum Beispiel 5 Partien. Viele wegen Corona, einige aber auch wegen Per-
sonalmangel. Aktuell haben die Ü48-Kicker nur noch 11 aktive Spieler. Das Problem: In den 
nächsten zwei Jahren rücken auch nur drei Spieler nach. Allerdings könnten sich in der näch-
sten Zeit Spieler des SV Holdorf dem TVD mit einer Zweitspielberechtigung anschließen. Am 
09.09.22 konnte die SAL bei der Kreismeisterschaft in Langförden einen sehr guten dritten 
Platz belegen! 

Ü60:
Die Oldies nahmen am 25.06.22 an der Niedersachsenmeisterschaft in Lüchow teil. Obwohl 
die Mannschaft mit nur 7 Spielern angereist war, wurde das Achtelfinale und am Ende ein 
guter neunter Platz erreicht. 
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Fazit und Ausblick: 
Ich bedanke mich an dieser Stelle noch mal bei Norbert, Manni, Flocke, Theo und Rupper! 
Ohne euern Jahrzehnte langen Einsatz hätte die Altherrenabteilung der TVD Fußballer nicht 
den heutigen Stellenwert! Zudem bin ich guter Dinge, dass wir alle langsam wieder aus der 
Pandemie-Lethargie erwachen und dem schönsten Hobby der Welt die Aufmerksamkeit 
schenken, die es verdient hat: Fußballspielen, Freunde treffen und Feste feiern!

Mit sportlichem Gruß,

Andre Bocklage

Koordinator Altherren/Altliga/Superaltliga/Ü60 
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Bericht Damenfußball

Unsere 1. Damen beendete die Saison 2021/2022 auf dem 4. Platz in der Bezirksliga. Mit 12 
Siege, 3 Unentschieden und 7 Niederlagen holte man 39 Punkten aus 22 Spielen. Mit einem 
Torverhältnis von 68:39 stellte man die zweitbeste Offensive der Liga. Zudem war Johanna 
Herzog mit 33 Toren Torschützenkönigin der Bezirksliga. Mit etwas mehr Glück wäre für die 
Mannschaft von Sascha Kalvelage auch der 2. Platz drin gewesen. Leider verlor man Spiele, in 
denen man eigentlich als Favorit klar überlegen war. Meister BW Lohne drehte in der Bezirks-
liga einsam seine Kreise und stieg verdient in die Landesliga auf. Im Bezirkspokal konnte man 
das Viertelfinale erreichen. Nach Siegen gegen die SG Spelle, RW Damme und BW Lohne, 
musste man sich nach einem tollen Viertelfinal-Spiel 4:5 nach Elfmeterschießen gegen den 
SV Olympia Uelsen geschlagen geben. Der Sieg im Elfmeterschießen gegen BW Lohne war 
sicherlich das Highlight der Saison. 

Für die aktuelle Saison konnte man mit Wolfgang gr. Holthaus einen neuen, erfahrenen Trai-
ner gewinnen. Wolfgang hat schon Oberliga und Landesliga-Erfahrung. Zuletzt war er für die 
Ausbildung junger Mädchen im Stützpunkt tätig. Zusammen mit Sascha Kalvelage und Björn 
Esser möchte man die Mannschaft weiter verbessern und in der Bezirksliga oben angreifen. 
Die erste Saisonhälfte verlief aus verschiedenen Gründen leider nicht wie geplant. Die Ten-
denz ist aber positiv und so geht man voller Vorfreude in die Rückrunde. 

Unsere 2.Damen beendete ihre Spielzeit 2021/2022 auf dem 9. Platz in der 1. Kreisklasse. 
Mit 4 Siegen, 2 Unentschieden und 14 Niederlagen war es sicherlich sportlich keine perfekte 
Saison. Auch in der aktuellen Saison tut man sich sportlich schwer. Viel wichtiger ist aber die 
Tatsache, dass wir eine stabile 2. Damen haben, mit der wir allen Damen das Fußball spielen 
in Dinklage ermöglichen können. Es hat sich ein tolles Team gebildet, welches zuverlässig da 
ist und viel Spaß auf und neben dem Platz hat. Mit Emilie Meier und Vivien Bösemann schaff-
ten es sogar 2 Mädels in die 1. Damen.

Der Damenbereich steht somit auf soliden Beinen. Das ist in aller erster Linie auch unserem 
Koordinator Wilfried Hinxlage zu verdanken.

Mit sportlichen Grüßen, 

Philipp Krapp

Leiter TVD Jugend- und Damenfußball
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Bericht Jugendfußball

In der aktuellen Saison haben wir 25 Jungen- und 7 Mädchen-Mannschaften im Spiel bzw. 
Trainingsbetrieb. Insgesamt sind 350 Jungs und 100 Mädchen in den 32 Mannschaften aktiv. 
Zudem sind ca. 90 Trainer/innen und 6 Koordinatoren in diesem Bereich tätig. Großartige 
Zahlen, die sich zum Glück auch nach Corona stabil gehalten haben. 

Sportlich ist es eine ordentliche Saison. Die 1.  A-Jungs gewann 11 von 11 Spielen in der Be-
zirksliga und steht nach der Hinrunde auf dem 1. Platz der Bezirksliga. Die Mannschaft von 
Janick Lampe peilt den Aufstieg in die Landesliga an. Unsere 1. B-Jungs schaffte letzte Saison 
den Aufstieg in die Landesliga. Das Team von Ralf Heitmann spielt diese Saison aber um den 
Klassenerhalt und setzt alles daran, diesen noch zu verwirklichen. Unsere 1. C-Jungs stieg 
leider aus der Landesliga ab. Die Mannschaft von Philipp Krapp konnte auf diesem hohen 
Niveau (zweithöchste Liga) leider in der zweiten Saison nicht mehr bestehen. In dieser Saison 
steht man auf dem 5. Platz in der Bezirksliga und kann sicherlich noch ein oder zwei Plätze 
nach oben rutschen. In den unteren Altersklassen spielt gerade unsere 1. D-Jungs eine gute 
Rolle in der Kreisliga. Das Team von Jan-Bernd Vocke spielt in der Rückrunde um den Kreis-
meistertitel mit.

Unsere 1. B-Mädchen steht auf dem 3. Platz in der Bezirksliga. Unser Trainer Dieter Wichmann 
bringt viel Schwung in den Mädchenfußball und möchte in der Rückrunde nochmal oben an-
greifen. Die 1. C-Mädchen belegt ungeschlagen den 1. Platz in der Hinrunde der Kreisliga. Das 
Team von Teresa Burwinkel spielt zudem in einer Bezirksrunde. In den unteren Altersklassen 
ist unsere 1. E-Mädchen sehr erfolgreich. Die Mannschaft von Naaya Fischer und Hanna Tepe 
beendete die Hinrunde mit deutlichem Vorsprung auf dem 1. Platz in der Kreisliga.

Neben den sportlichen Geschehnissen waren wir auch neben dem Platz sehr aktiv. Wir konn-
ten unser Fußballcamp im Jahr 2022 wieder durchführen. Mit weit über 100 Kindern und 40 
Trainern war das letzte Fußballcamp wieder ein voller Erfolg. Erstmalig waren auch unsere 
Fanclubs am letzten Tag mit dem Fanclub-Abzeichen involviert. Als weiteres Highlight bot 
unser Kooperationspartner FC St. Pauli wieder ein Fußballcamp in den Herbstferien an. Somit 
konnten wir ein zweites Camp-Angebot für unsere Kinder schaffen. Dieses wurde mit 60 Kin-
dern auch ganz gut angenommen. Im Jahr 2023 wird es wieder stattfinden. 

Für die F- und G-Jugend-Mannschaften führten wir auf dem Dinklager-Weihnachtsmarkt 
wieder eine Weihnachtsfeier durch. Neben vielen kleine Spielen spendierte die Fußballab-
teilung und der KinderSportClub allen Kindern Nikolaustüten. In Sachen Fortbildung waren 
wir ebenfalls aktiv. Neben dem DFB-Mobil, welches regelmäßig zu Gast in Dinklage ist, absol-
vierten mehrere Trainer verschiedene Lizenzausbildungen. Mit Janick Lampe, Jan-Bernd Vo-
cke und Tobias Blömer bestanden sogar 3 Trainer die B-Lizenz-Ausbildung in Barsinghausen. 
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Auch in Sachen Freizeitfahrten waren wir 2022 aktiv. Stellvertretend ist hier unsere gemein-
schaftliche Fahrt mit den Handballern in den Freizeitpark Slagharen zu nennen. Zu erwähnen 
ist sicherlich auch die erstmalige Mannschaftsfahrt der 1. B-Mädchen nach Wangerooge. Um 
unseren Fans und Mannschaften die Möglichkeit zu bieten, die Spiele im Stadion live zu ver-
folgen oder sich die Highlights anzuschauen, installierten wir im Stadion ein Kamerasystem 
von Soccerwatch. Dieses wurde von der AOK gesponsert. Zudem kauften wir den Soccerca-
ge, den wir jahrelang für unser Fußballcamp mieteten. Dieser kann jetzt ganzjährig als Trai-
ningsmöglichkeit genutzt werden. Am Schützenweg errichteten wir eine neue Sitzecke, stell-
ten eine Tischtennisplatte auf und funktionierten den Erste-Hilfe-Raum zu einem Kiosk um. 
Dort können wir nun auch bei den Spielen eine Bewirtung anbieten. Zudem haben unsere 
Mannschaften dort die Möglichkeit, Getränke zu beziehen.

Mit sportlichen Grüßen, 

Philipp Krapp

Leiter TVD Jugend- und Damenfußball
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Bericht Schiedsrichterabteilung

In der Saison 2021/22 haben die Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter 301 Spiele für den 
NFV Kreis Vechta geleitet. Die meisten Spiele leitete wieder mal Axel Funke, der allein 42 
Spiele zu verbuchen hat, dahinter stehen Helmut Wessels und Simon Burhorst mit jeweils 
33 Einsätzen. Einsatz, der auch vom NFV Kreis Vechta belohnt wird. Axel Funke wurde er-
neut in den E-Kader berufen. In diesem Kader dürfen Schiedsrichter unter anderem in der 
Junioren Bezirks- und Landesliga pfeifen. Zudem wird er auch in der Kreisliga beobachtet 
und erhält dadurch Aufstiegschancen. Im Herbst 2021 lief die Neuwerbung für den Schieds-
richteranwärterlehrgang an. Mit unserem Konzept, bei dem sich die C-Jugendlichen Jungs 
und Mädchen bei einem Trainingsspiel an der Pfeife probieren konnten, konnten Emily Bein, 
Clara Lauterfeld, Jonathan Naß, Ben Böckenstette und Erik Steinacker als neue Schiedsrichter 
gewonnen werden. Sie legten Anfang Februar 2022 ihre Prüfung in Langenberg erfolgreich 
ab. Zum Saisonende 2021/2022 wurden unsere neuen Schiedsrichterinnen und Schiedsrich-
ter direkt auf die Probe gestellt und wurden zum OM-Cup in Neuenkirchen eingeladen, wo 
sie eine großartige Leistung abgegeben haben und ihr Talent unter Beweis stellen konnten. 
Wie in jedem Jahr stand auch zum Saisonende die Schiedsrichterjahreshauptversammlung 
vom Kreis Vechta bei „Schanko“ in Langenberg statt. Besonders erwähnen wollen wir dabei 
unsern Sportkameraden Helmut Wessels. Er wurde für sagenhafte 50 Jahre aktive Schieds-
richtertätigkeiten geehrt. Auch von uns nochmal herzlichen Glückwunsch und wir hoffen auf 
weitere viele gemeinsame Jahre mit dir. Aktuell haben wir weiterhin 19 Schiedsrichterinnen 
und Schiedsrichter in unseren Reihen. Damit haben wir unser Soll, dass sich durch die Anzahl 
der gemeldeten Mannschaften berechnet, auch in dieser Saison wieder erfüllt.

Mit sportlichen Grüßen

Simon Burhorst

Vereinsschiedsrichterobmann TVD Fußball
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Bericht Handballabteilung

Hallo liebe Handballfreunde,

in diesem Bericht möchte ich Euch einmal darüber informieren, was sich seit der letzten GV 
im Oktober 2022 bei uns in der Handballabteilung getan hat.

Anfang Oktober konnten wir mit 23 Mannschaften in die Saison 2022-2023 starten. Auch in 
dieser Saison haben wir es geschafft mindestens ein Herren und Damenteam auf HVNB (Lan-
des-)ebene starten zu lassen. Zusätzlich konnten sich im Juniorenbereich alle ersten Mann-
schaften ab der C- Jugend mindestens für die Landesliga qualifizieren.

1.Herren
Die 1. Herren startete mit einem Unentschieden gegen die vermeintlich stärkste Mannschaft, den 
TuS Bramsche in die Saison. Es war ein sehr ausgeglichenes Spiel, in dem die Führung immer wie-
der wechselte und am Ende ein gerechtes Remis zu Buche stand. In diesem Spiel konnte man 
schon sehen, dass die Mannschaft von Markus Gabler gut vorbereitet in die Landesliga-Saison 
starten konnte. Im Laufe der Saison kamen dann leider noch ein paar unglückliche Niederlagen 
und Unentschieden dazu, weshalb man sich zwischenzeitlich im Mittelfeld der Tabelle wiederfin-
den musste. Die schmerzhafteste Niederlage mussten wir in dem langersehnten Derby gegen den 
SFN Vechta hinnehmen. Nach einer engen 1. Halbzeit, in der Vechta eigentlich immer die Nase vor-
ne hatte, sich aber keine Mannschaft entscheidend absetzten konnte, ging es in der 2. Halbzeit bis 
zur 38 min. so weiter. Als Vechta seine Abwehr umstellte und auf eine defensive aggressive 6:0 Ab-
wehr wechselte, bekam unser Spiel leider einen Bruch. Mit dieser Formation kamen unsere Jungs 
gar nicht klar und konnte bis zur 59 min. nur noch 2 Tore werfen. Vechta wiederum profitierte 
von unseren Fehlern und konnte einen klaren Sieg einfahren. In diesem Spiel konnte man sehen, 
dass unserer jungen Truppe gegen eine erfahrene, mit höherklassiger Spielerfahrung bestückten 
Mannschaft am Ende die Kraft und die Ideen fehlte. Die Mannschaft und die zahlreich mitgereisten 
Fans waren sich aber einig, dass es im Rückspiel ein ganz anderes Spiel werden würde. Derzeit 
stehen wir auf einen guten 3. Platz, zwar mit 5 Punkten Rückstand auf den 1., konnten aber in den 
letzten Spielen zeigen, dass wir mit der Spitze mithalten können. 

1.Damen
Bei der 1.Damen ging mit einem neuen Trainergespann in die neue Spielzeit und man konnte 
gleich das erste Spiel gegen den ambitionierten 3.Ligaabsteiger SW Werder Bremen klar gewin-
nen, was Hunger auf mehr gemacht hat. Leider wurde man am 2. Spieltag auf den Boden der Tatsa-
chen zurückgebracht und verlor klar mit 37:14. Es folgten gute Spiele wie z.B. gegen vermeintliche 
Titelaspiranten, wie das 26:26 gegen den TV Oyten. In den Spielen gegen Teams auf Augenhöhe 
konnte man allerdings nicht seine Leistungsfähigkeit abrufen und handelte sich teilweise unnöti-
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ge und klare Niederlagen ein. Als Folge daraus, fand man sich schnell im Tabellenkeller wieder. Das 
erzeugte natürlich eine gewisse Unruhe bei den Spielerinnen, aber auch bei dem Trainerteam. Es 
wurden Gespräche, als Ursachenforschung, geführt und ein Neustart beschlossen. Leider zeigten 
die Gespräche keine Wirkung und man fand sich, nach Niederlagen gegen direkte Konkurrenten, 
auf dem letzten Tabellenplatz wieder. Diesem Umstand geschuldet hinterfragten Dustin und Mai-
ke nochmal die gesamte Situation und kamen zu dem Entschluss ihr Traineramt zum Saisonende 
niederzulegen. Bis zum Saisonende wollten sie die Mannschaft aber weiterhin, mit vollem Ein-
satz betreuen und einen möglichen Abstieg abwenden. Nach zwei weiteren Niederlagen haben 
sie dann aber doch mit sofortiger Wirkung ihr Amt zur Verfügung gestellt. Sie hatten das Gefühl, 
dass man der Mannschaft keinen nötigen Impuls mehr geben konnte und wollten somit Platz 
für neue Kräfte machen. Auf der Suche nach einem neuen Trainerteam wurde man in den eige-
nen Reihen sehr schnell fündig. Heidi und Fabian Winter hatten ihre Bereitschaft erklärt, den TVD 
bis Saisonende zu unterstützen und mit den Mädels das Unterfangen „Nichtabstieg“ anzugehen. 
Heidi trainiert im Moment die WJB und hat im Vorfeld, mit Fabian zusammen, schon Damenmann-
schaften trainiert. Fabian ist in der 3. Herren aktiv und kennt sich dementsprechend auch in der 
Abteilung aus. Hier nochmal ein DANKESCHÖN für das kurzfristige Einspringen.

Das erste Spiel unter der neuen Leitung konnte dann auch prompt gewonnen werden. Leider 
konnte auch die komplette Konkurrenz punkten. Der Schritt in die richtige Richtung war gemacht, 
allerdings ohne die erhoffte Entschärfung der Situation. Im nächsten Spiel musste man sich der SG 
Neuenhaus/Uelsen geschlagen geben. Es war ein gutes Spiel unserer Mannschaft und man konnte 
sehen, dass der Kampf angenommen wurde. In den Schussminuten hat allerdings die Kraft und 
Konzentration gefehlt, um ein engeres Ergebnis zu erzielen. Jetzt heißt es weiter zu machen und 
sich nicht von der Tabellensituation blenden zulassen. Durch einen Sieg in dem nächsten Spiel, ist 
man wieder auf Schlagdistanz zur Konkurrenz, ist allerdings auch auf die Niederlagen der Anderen 
angewiesen.

2.Herren/Damen
Unsere 2.Herren ist wie in der letzten Saison in der Regionsoberliga unterwegs und belegt dort im 
Moment einen durchschnittlichen 8. Platz. Wenn man sich die Spiele der Truppe anschaut, kann 
man sehen, dass es sich um eine junge Truppe handelt, in der jeder Tore werfen kann und keiner 
entscheidend herausragt. Bei den Niederlagen kann man erkennen, dass man in der 1. Halbzeit 
mit jedem mithalten kann. Aber in der 2. Halbzeit immer eine Phase kommt, in der man sich teil-
weise unnötig das Leben schwermacht. 

Die 2. Damen spielt dieses Jahr eine tolle Saison. Nach einem verschlafenen Saisonstart konnte 
man die letzten 6 Spiel gewinnen und steht mit 3 Punkten Rückstand auf den Tabellenführer auf 
einem tollen 4. Platz. Die über Jahre, im größten Teil, eingespielte Truppe lässt auch die Dinklager 
aufhorchen und darf sich von Spiel zu Spiel über eine größer werdende Fangemeinde freuen. ;)
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3.Herren/Damen
Die 3. Herren steht im Moment ungeschlagen an der Tabellenspitze der Regionsliga Nord und 
schnuppert, wenn es so weitergeht an einem Aufstieg in die Regionsoberliga, wo es dann zu inte-
ressanten Derbys gegen unsere 2. kommen könnte. Den Tabellenstand haben die Jungs überwie-
gend der Spielteilnahme von 1. Herrenrentnern und motivierten A-Jugendspielern zu verdanken, 
die ihre erste Seniorenluft bei der Dritten schnuppern.

Unsere 3.Damen belegt im Moment einen Platz im Mittelfeld, der auf jeden Fall ausbaufähig ist. 
Die Truppe von Tim nimmt fast durchgehend mit 11 Spielerinnen an den Spielen teil, was ein tol-
les Zeichen für den Zusammenhalt in der Truppe ist. Zusätzlich musste sie eine Spielerin an die 1. 
Damen abgeben, was auch bedeutet, dass sie eine heimliche Talentschmiede ist.

Bei allen Seniorenmannschaften kann man erkennen, dass sich die Zeit, wo Spieler/innen studi-
enbedingt usw. teilweise die Abteilung verlassen mussten, sich etwas gewandelt hat. Es gibt im 
Moment die Überlegungen z.B. im männlichen Bereich dahin, eine 4. Mannschaft zu gründen, um 
den Spieler/innen und Jugendlichen mit Doppelspielrecht weiterhin die Möglichkeit zu bieten, 
regelmäßig den Ball durch die Halle zu werfen.

A-Jugend
Nach der erfolgreichen Saison 2021/22 in der Oberliga Nord darf die MJA ein weiteres Jahr ihr 
Können in der OL beweisen. In dieser Saison befinden sich die Jungs mit einem ausgeglichenen 
Punktkonto im Mittelfeld der Tabelle. Dieser Umstand ist einer langen Verletztenliste geschuldet. 
Teilweise fehlen von den ersten 7 vier Spieler. Im letzten Spiel musste Matze alles hervorkramen, 
was spielfähig ist. Dadurch spielten 3 Spieler, die eigentlich mit Handball aufgehört hatten. Unter 
normalen Umständen würden wir um die Meisterschaft mitspielen können. Jetzt heißt es das be-
ste aus der Situation zu machen und hoffen, dass sich der ein oder andere Spieler sich wieder ge-
sund melden kann. Als positive Anerkennung für ihre Leistung in der vergangenen Saison wurde 
die Truppe auf dem diesjährigen Kohlessen zurecht zur „Mannschaft des Jahres“ gewählt.

Die Mädels der WJA belegen im Moment den 7. Tabellenplatz in der Landesliga West. Was eine 
ordentliche Leistung wiederspiegelt, da in der Liga die ersten 4 Mannschaften quasi auf einem 
anderen Level wie der Rest spielen. Die Personaldecke in der A-Jugend ist teilweise sehr dünn. 
Deshalb werden sie regemläßig von Mädels aus der B-Jugend unterstützt, die in der A-Jugend 
natürlich teilweise ordentlich körperlich zu kämpfen haben, sich aber der Herausforderung stellen 
und ihre Sache gut machen.

B-Jugend
Bei unserer MJB gestaltet sich die Saison bis jetzt sehr schwierig. Es mussten viele Spiele perso-
nalbedingt verlegt und auch Trainingseinheiten mussten sogar kurzfristig abgesagt werden. Als 
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Grund für diesen Umstand ist die teilweise Doppelbelastung der Spieler mit Handball und Fußball, 
wobei einige Spieler ihre Priorität beim Fußball haben. Die ohnehin dünne Personaldecke macht 
dadurch einen ordentlichen normalen Spielbetrieb für uns fast unmöglich. Im Winter haben wir 
uns deshalb mit den Fußballern zusammengesetzt und nach einer gemeinsamen Lösung gesucht. 
In der Rückserie soll es nun einen regelmäßigen Austausch auf der Trainerebene geben, der dann 
für beide Seiten einen zufriedenstellenden Spielbetrieb ermöglichen soll. Im Moment stehen wir 
auf einem enttäuschenden 9. Tabellenplatz in der Hoffnung, dass es im letzten Drittel der Saison 
eine positive Tendenz geben wird.

Die WJB befindet sich auf einem guten 2ten Platz im der LL Nord und führt das Feld hinter dem 
sehr guten TV Cloppenburg an. Die Truppe wird, wie in der B-Jugend regelmäßig von Kräften aus 
der C-Jugend unterstützt und liefert bis jetzt eine tolle Saison ab.

C-Jugend
In dieser Saison konnten wir jeweils 2 Mannschaften im weiblichen, wie im männlichen Bereich 
melden. Die ersten Mannschaften führen in ihren Landesligen die Tabellen ohne Niederlage an 
und streben die Meisterschaft an. Die WJC 2 ist in der Regionsliga zwar auf Platz 2, hat aber weni-
ger Minuspunkte als der Tabellenerste und ist auch da auf Meisterschaftskurs. Die MJC 2 befindet 
sich mit einem ausgeglichenen Punktekonto auf dem 5. Tabellenplatz. Wobei sie sich teilweise 
unter Wert verkauft hat und die Tendenz leicht nach oben steigen könnte.

D-E-F-Jugend
Im weiteren Jugendbereich haben wir im männlichen wie im weiblichen Bereich jeden Jahrgang 
mindestens mit einer Mannschaft besetzt. In den neu eingeführten Vorrunden konnten die Mä-
dels und Jungs bereits ihr Können unter Beweis stellen und sich für die entsprechenden Ligen 
qualifizieren. Im Ganzen kann man erkennen, dass wir wie in den Jahren zuvor, weiterhin gut auf-
gestellt sind. 

Minis
Auch bei den Minis dürfen wir regelmäßig einige Kinder in der Halle begrüßen. Hier stehen der 
Spaß und der Einstieg in unsere tolle Sportart im Vordergrund. Das Team um Michelle, Edel und 
Tetsy schafft es immer wieder leuchtende Kinderaugen in die Halle zu zaubern. Mit Christel Süd-
kamp als tolle Kraft im Hintergrund konnten wir zum Ende des letzten Jahres endlich wieder un-
seren „Tag des Handballs“, die „Miniweihnachtsfeier“ in der Halle durchführen und mit dem KSC 
zusammen wieder unsere Kinofahrt anbieten. Alle Events waren wieder sehr gut besucht und wer-
den natürlich wieder in den regelmäßigen Kalender aufgenommen.

Ende März werden Edel und Tetsy leider aus dem Betreuerstab rund um die Minis aussteigen.
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Sie haben über Jahrzehnte die Minis betreut und geprägt und waren ein fester Bestandteil der 
Abteilung. Die Trainingseinheiten haben sie zur Familienangelegenheit gemacht und regelmäßig 
ihre Kinder als Betreuer integriert.

EDEL und TETSY vielen, vielen Dank für eure tolle Arbeit!

Ihr hinterlasst eine große Lücke, bei der es jetzt für uns heißt, sie zu schließen.

In diesem Zusammenhang ein dickes Dankeschön an alle Trainer, Betreuer und Eltern, da ihre Auf-
gaben mit Bravour meistern und bereit sind, sich in der Abteilung zu engagieren. 

Wir sind stolz darauf, dass es Euch gibt. 

Unsere Aufgabe ist es Euch weiterhin jeden möglichen Wunsch zu erfüllen und Euch die Arbeit mit 
den Jungs und Mädels so einfach wie möglich zu machen. Deshalb haben wir unter anderem eine 
App abonniert, mit der es möglich ist, ganz einfach ein Training vorzubereiten und wollen dadurch 
zusätzlich motivierten Eltern und Spieler/innen den Einstieg in die Betreuertätigkeit erleichtern. 

Die ganze Abteilungsarbeit, der Spielbetrieb mit den Bus-/Bullifahrten, die Events, die Ausstattung 
der Mannschaften und dies ist nur ein kleiner Teil vom Ganzen. Dies ist nur möglich, weil wir so 
tolle Sponsoren haben.

Ohne Euch wäre das alles nicht möglich – DANKE

Zum Abschluss möchte ich noch auf ein paar Termine hinwiesen:

25.03.2023 – Ostereieraktion der Handballabteilung

20.05.2023 – Saisonabschluss vorm Time Out für alle Aktiven, Zuschauer und Gönner der Abtei-
lung

Weitere Events, wie z.B. ein MINI-Zeltlager, Feldhandballturniere, Handballcamps usw. sind noch in 
Planung und werden bei Fertigstellung bekannt gegeben.

Wir wünschen Euch eine tolle Restsaison und hoffen Euch weiterhin bei unseren Spielen in der 
Halle begrüßen zu dürfen.

Im Namen des Handballvorstandes

Ingo Bocklage

Abteilungsleiter TVD Handball
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Bericht Leichtathletik

„Wandlung ist notwendig wie die Erneuerung der Blätter im Frühling.“

-Vincent van Gogh-

Für die Leichtathletikabteilung und den TV Dinklage steht ein aufregendes Jahr bevor. Der 
Stadionumbau geht endlich los. Die ersten Arbeiten, Rückbau von Bande und Pflasterflächen 
sind gestartet.

Für uns bedeutet die neue Bahn eine großartige Chance uns zu entwickeln und voranzukom-
men. Ein großes Dankeschön an alle Beteiligten, die den Umbau möglich gemacht und sich 
dafür eingesetzt haben! Wir werden in Zusammenarbeit mit dem Gesamtvorstand und den 
anderen Abteilungen, allen voran der Fußballabteilung, Arbeitsdienste ansetzen, um einige 
Arbeiten in Eigenleistung zu erledigen. Informationen hierzu gibt es direkt bei uns in der Ab-
teilung, zusätzlich werden die Termine über Social Media bekanntgegeben.

Die Umbauarbeiten im Stadion werden unsere Trainingsmöglichkeiten in diesem Jahr räum-
lich einschränken. Wir sind uns sicher, dass wir gute Ausweichplätze finden, um ein abwechs-
lungsreiches Training in dieser Saison anzubieten.

Im Kreis werden im Jahr 2023 folgende Wettkämpfe und damit auch unsere Kreismeister-
schaften ausgetragen:

25.06. Vechta  Kreismeisterschaften in Weitsprung, Hochsprung, Dreisprung, ab U14

02.07. Goldenstedt KiLa-Cup und Kinderleichtathletik-Wettkampf, U8 + U10 + U12

27.08. Damme  Kreismeisterschaften in Sprint, Langsprint und Staffeln, ab U14

17.09. Lohne  Kreismeisterschaften in Wurf (Diskus, Speer) und Stoß, ab U14

08.10. Lohne  Regionsmeisterschaften Crosslauf, U14 + U16 (Termin nicht bestätigt)

11.11 Damme Kreismeisterschaften Crosslauf, ab U12

Die Veranstaltung am 02.07. in Goldenstedt liegt uns besonders am Herzen. Die neue Wett-
kampfform in der Leichtathletik ist die Kinderleichtathletik. Hier werden die Kinder spielerisch 
in einem Team von 6-11 Kindern in verschiedenen Disziplinen der Leichtathletik eingeführt, 
dabei steht der „Spaß am Sport im Team“ im Vordergrund. Vier verschiedene Disziplinen im 
Bereich Sprint, Sprung, Wurf und Ausdauer werden im Team zusammen gewertet. Die neue 
Wettkampfform fördert die Vielseitigkeit und stärkt das Miteinander. Hier können auch Inte-
ressierte „Noch-nicht-Athleten“ im Alter von 6-11 Jahren teilnehmen.
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Um für unsere Wettkämpfe im Kreis gut aufgestellt zu sein und fachkundige Kampfrichter zu 
haben, veranstalten wir im Kreisleichtathletikverband Vechta erstmalig eine Kampfrichter-
Grundausbildung. Die zweitägige Schulung, die mit einem „Kampfrichter-Ausweis“ endet, 
findet in Goldenstedt statt. Termin ist der 18.-19.03. in der Zeit 10:00-17:00 Uhr. Wer Interesse 
hat Kampfrichter zu werden, kann sich gerne bei uns melden.

Eine kleine Nachlese vom Jahr 2022 haben wir noch hinzuzufügen. Zwei von unseren Ath-
leten haben es in die Bestenlisten vom Niedersächsischen Leichtathletikverband geschafft.

Auf Platz 13 schaffte es Luis Pund im Hochsprung in der harten Konkurrenz der Männer, mit 
der Höhe 1,80 Meter. Gleich dreimal ist Sophia Pund in der Altersklasse W13 vertreten. Die 
talentierte Athletin war 2022 die zweitbeste Hochspringerin in Niedersachsen mit 1,53 Meter. 
Auf Platz fünf rangiert sie im Weitsprung mit 4,94 Meter und ihre Vielseitigkeit unterstreicht 
sie mit der Zeit 2:35,28 Minuten über 800 Meter und Platz neun. Auf Sophias herausragende 
Ergebnisse folgte eine Einladung zur Kadersichtung im Herbst 2022. Im Jahr 2023 gehört 
Sophia nun zum Nachwuchstalente E-Kader vom NLV.

Für Sophia hat es am 12.02.2023 schon ein erstes Highlight gegeben. Bei der Teilnahme an 
den Landesmeisterschaften für U16 und U20 in Hannover wurde sie Vize-Landesmeisterin 
im Hochsprung. Sie übersprang 1,54 Meter und erzielte damit eine neue persönliche Bestlei-
stung. Wir gratulieren!

Zum Abschluss noch ein kleiner Aufruf. 
Wir suchen einen Leichtathletik-Trainer 
für unsere hochmotivierten älteren 
Leichtathleten, ab 12 Jahre. Einen krea-
tiven Kopf für unsere Social Media-Prä-
senz können wir auch gut gebrauchen. 
Zu guter Letzt haben wir immer Platz 
für neue Athleten, die Lust haben den 
schönsten Sport der Welt auszuüben.

Meldet Euch!

Cathrine Pahl

Abteilungsleiterin TVD Leichtathletik

Sophia Pund, Siegerehrung LM Hannover
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Bericht Judo

Abteilungsbericht Judo Oktober 2022/Februar 2023

Aufgrund der kurzen Zeitspanne zum letzten Jahresbericht der Abteilung können wir nur 
wenige Neuigkeiten melden.

Der Trainingsbetrieb innerhalb der Abteilung findet in 3 Gruppen statt und hat eine stabile 
Teilnehmeranzahl erreicht. 

Wir haben das auslaufende Jahr genutzt, um die Anfänger auf ihre erste Gürtelprüfung vor-
zubereiten, die bei dem dafür nötigen Engagement der Teilnehmer im ersten Halbjahr 2023 
durchgeführt werden soll. Weiterhin haben wir uns an der Ferienbetreuung des TVD in den 
Herbstferien 2022 beteiligt und unsere Sportart bei den teilnehmenden Kindern vorgestellt.

Aufgrund der relativ rigorosen Vorsichtsmaßnahmen des Niedersächsischen Judoverbandes 
im Kalenderjahr 2022 hinsichtlich der Durchführung von Wettkämpfen wurden keine Wett-
kämpfe angeboten, an denen unsere Kinder teilnehmen konnten. 

Demzufolge haben wir als Judoabteilung den Schwerpunkt auf die Aus- und Weiterbildung 
der Kinder und Jugendlichen gelegt, um auf eine Gürtelprüfung hinzuarbeiten sowie auf 
kommende Wettkämpfe.

Am 11.02.2023 war es dann endlich soweit, die Abteilung hat mit sechs Teilnehmern in Hol-
lage an einem Turnier erfolgreich teilgenommen. Obwohl unsere Teilnehmer noch Anfänger 
sind und teilweise noch keine Turnierteilnahme aufweisen konnten, haben sie erfolgreich 
ihren Durchsetzungswillen gezeigt. 

Das Ergebnis waren 2 x Platz 1, 1 x Platz 2 und 3 x Platz 3.  Dieses Ergebnis ist hoffentlich ein 
Ansporn für die Kinder. Wir hoffen an weiteren Turnieren auf Kreisebene sowie auch überre-
gional in diesem Jahr teilnehmen zu können
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Die Über-18-jährigen der Judoabteilung werden außerdem zusammen mit dem TV Cloppen-
burg als Kampfgemeinschaft am Mannschaftskampf der Liga Weser-Ems teilnehmen. Die-
se Teilnahme soll perspektivisch ebenso ein Ansporn sein wie für unsere jüngeren Kämpfer 
auch.

Die Trainingszeiten sind  Mittwoch und Freitag von

16:30-18:00 Uhr für die Gruppe 1 , der Kinder von 6-10 Jahren. 

18:00- 19:30 Uhr für die Gruppe 2, der Kinder und Jugendlichen ab 9 Jahren, mit Vorkennt-
nissen.

19:30-21:00 Uhr für die Gruppe 3, der fortgeschrittenen Jugendlichen und Erwachsenen.

Die Trainingszeiten sind offen für interessierte Sportler jeglichen Alters.

Ronny Lorenz

stellvertretender Abteilungsleiter Judo
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Bericht Faustball

Bericht der Frauen-Faustballabteilung des TV Dinklage für das Jahr 2022

Faustball ist einer der ältesten Sportarten der Welt. Diese Sportart wird in unserer Abteilung 
über Jahrzehnte hobbymäßig betrieben. Nach der „Corona-Pandemie“ läuft der Trainingsbe-
trieb wieder in gewohnten Bahnen.

Jeden Montag treffen wir uns von 18:15 Uhr bis 19:30 Uhr in der Sporthalle der Kardinal-von-
Galen-Schule, um uns mit dem Faustballspiel sportlich zu betätigen. Ab dem 3. Oktober 2022 
finden unsere wöchentlichen Trainingsabende vorübergehend in der Schulsporthalle Höner-
Mark, Reichensteiner Straße statt.

Die Trainingszeit ist von 18:00 Uhr bis 19:30 Uhr.

In den Trainingspausen gibt es immer genügend Themen für  interessante Gespräche. 

Sehr erfreulich, dass wir in den zurückliegenden Wochen einige neue Spielerinnen in unserer 
Abteilung begrüßen konnten.

Selbstverständlich freuen wir uns auch weiterhin über jede neue Faustballerin. Eine Alters-
beschränkung gibt es in unserer Abteilung nicht. Zurzeit liegt das Alter in unserer Gruppe 
zwischen 30 und 85 Jahren.

Anfragen bzw. Anmeldungen nimmt Anni Dunker (Tel.: 04443-1054) entgegen.

Frauen-Faustballabteilung des TV Dinklage

Anni Dunker
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Bericht Floorball 

Die Floorballabteilung hat die Corona bedingten Umstände sehr gut überstanden. Nach dem 
man über einen längeren Zeittraum die Mannschaft des Jahres stellen durfte, ereilte uns die 
nächste Würdigung: Der Kohlkönig 2023 kommt aus den Reihen der Floorballer. Dafür noch 
einmal vielen Dank an alle Beteiligten.

Die Abteilung ist über die Coronazeit auf ca. 60 Mitglieder angewachsen. Dazu kommen noch 
etwa 15 Kinder, die regelmäßig am Training teilnehmen, aber noch über den KSC angemeldet 
sind. Für diese schwierige Zeit sicherlich ein großer Erfolg.

Derzeit haben wir zwei Mannschaften, die im Spielbetrieb antreten. Zum einen die Damen, 
die in der Regionalliga Nordwest in ihre erste Saison gestartet sind und die Herren, die in der 
Verbandsliga Nordwest an den Start gehen. 

Mit über 25 Werbepartnern haben wir es zudem geschafft, eine gute finanzielle Grundlage 
zu schaffen. Wir sind stolz darauf, dass wir an einem Punkt angekommen sind, in dem kein 
Mitglied mehr zusätzliche Kosten für Fahrten/Spritgeld, Lehrgänge, Trikots oder ähnliches 
auf sich nehmen muss. 

Mit der Firma Möller GmbH haben wir einen Partner gefunden, der die Jugend, Damen und 
Herren mit neuen Trikots ausgestattet hat. 

Zusätzlich hat der floorballshop.com die ganze Abteilung mit Aufwärmshirts versorgt. 

Neue Trainingsanzüge gab es für die Damen von Schumacher Optik – Uhren – Schmuck und 
für die Herren von Rainer Themann – SwissLife Select. 

Wie schon 2019 haben wir für 2023 den Zuschlag für die Ausrichtung der Deutschen Meister-
schaft bekommen. Die Planungen laufen und wir sind voller Zuversicht, dass wir die Veran-
staltung 2023 noch grandioser gestalten können als 2019. 

Dazu sind alle herzlich eingeladen am 1.7./2.7. 2023 zu uns in die Halle zu kommen, um die 
besten Kleinfeldmannschaften Deutschlands im Floorball zu bestaunen. Abgerundet wird 
das ganze von einem buten Rahmenprogramm. 

Die Zukunft sieht nicht allzu schlecht aus. Einzig unsere Herrenmannschaft bereitet uns der-
zeit ein wenig Sorgen. Dort steht in den nächsten Jahren ein Umbruch bevor. Einige Spieler 
werden aufgrund ihres Alters die Schläger an den Nagel hängen und aus der Jugend kom-
men noch nicht so viele neue Spieler hoch. Die Aufgabe des Großfeldes und ein Start auf dem 
Kleinfeld wäre die Folge. 

Benjamin Köhne

Abteilungsleiter Floorball
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Bericht Tischtennis

Saison 2022/2023

Die Tischtennisabteilung startete in der Saison 2022/2023 mit insgesamt 5 Herren-, 3 Damen- 
und 3 Jugendmannschaft in den Spielbetrieb. Damit konnten wir eine Herren- und eine Ju-
gendmannschaft mehr in den Spielbetrieb schicken gegenüber der Saison 2021/2022.

Die 1. Herrenmannschaft hat sich mit den beiden Neuzugängen, dem Dinklager Jan Vodde 
und Julian Nordiek, den Aufstieg in die Verbandsliga als Saisonziel gesteckt.  Am 25. Februar 
2023 konnte die Mannschaft den Tabellendritten SV Bawinkel mit 9:5 besiegen und befindet 
sich mit dem 2. Tabellenplatz in der Landesliga Weser Ems aktuell in einer guten Ausgangsla-
ge für den Aufstieg in die Verbandsliga. 

Von links: Marvin Bröring, Christian Zurhake, Wolfgang Bahns, Nikolas Dettmer (Mannschaftsführer), Jan Vodde, 
Mika Patzelt und Julian Nordiek.
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Das Saisonziel der 2. Herrenmannschaft ist ganz klar der Meistertitel in der 1. Bezirksklasse 
und den damit verbundenen Aufstieg in die Bezirksliga. Die Mannschaft mit Nikolas Dettmer, 
Alexander Dettmer (Mannschaftsführer), Carsten Kellermann, Rainer Schlaphorst, Christian 
Pund und Andre Hälker steht aktuell ungeschlagen mit 18:0 Punkten auf Platz 1 in Tabelle. 

Die 3. Herrenmannschaft vom TV Dinklage ist der „Serienmeister“ der Kreisliga VEC. Auch 
in der Saison 2022/2023 steht die Mannschaft Oliver Morthorst, Ludger Rohe, Ulrich Nuxoll 
und Andreas Dierken (Mannschaftsführer) punktgleich mit dem Tabellenführer OSC Damme 
III auf den Platz 2 in der Liga.

Als Aufsteiger in der Kreisliga VEC geht die 4. Herrenmannschaft mit Markus Kolbeck (Mann-
schaftsführer), Rainer Korte, Stefan Steger und Ralf Hülsmann an den Start. Die Mannschaft 
konnte letzte Saison ungeschlagen die Meisterschaft feiern in der Kreisklasse und steht aller-
dings eine Liga höher in der laufenden Saison auf den 8. Tabellenplatz. 

Die neu gegründete 5. Herrenmannschaft startet in der Kreisklasse. Das Team spielt mit To-
bias Schlosser, Martin Stolzenbach (Mannschaftsführer), Dieter Wolff, Jürgen Lübbing, Peter 
Duijn, Wolfgang Droppelmann, Sven Freundel und Christian Meyer. Mit dem aktuellen 9. Ta-
bellenplatz ist noch Luft nach oben. 

Nach dem Abstieg aus der Landesliga spielt die 1. Damenmannschaft in der Bezirksoberliga 
mit Madita Knebel, Maren Vodde und Michaela Dierken (Mannschaftsführerin) und Chantal 
Hennies. Nach der Hinrunde belegt die Mannschaft einen guten 4. Tabellenplatz. Das ge-
steckte Saisonziel „Klassenerhalt“ sollte machbar sein. 

Aktueller Tabellenführer mit 22:2 Punkten in der Bezirksliga Ost ist die 2. Damenmannschaft 
mit Stefanie Meyer (Mannschaftsführerin), Heide Droppelmann, Lena Bruns, Jasmin Kölle und 
Mareike. Die Mannschaft spielt überraschend eine hervorragende Saison und strebt den Mei-
stertitel an und den damit verbundenen Aufstieg in die Bezirksoberliga.

Die 3. Damenmannschaft spielt ebenfalls in der Bezirksliga als Aufsteiger mit der Aufstel-
lung Gesine Rahl (Mannschaftsführerin), Lena Sovinec, Jana Sovinec, Yanice Czerwonka, Ker-
stin Brüning, Petra Stolzenbach und Stephanie Röbke-Stadtsholte. In der aktuellen Tabelle 
belegte die Mannschaft den 9. Tabellenplatz.

Die 1. Jungen (Bennet Post, Jannes Beuse, Marcel Schneider und Joscha Hotze), 2. Jungen/
Mädchen (Julius Menke, Lia Troche, Lennard Blömer) und 3. Jungen/Mädchen (Oscar Sche-
per, Adrian Fester, Elias Ünal, Lilo Menke, Ole Fleerkotte) gehen in der Kreisklasse an den Start. 
Die 1. Jungen steht ungeschlagen auf den 1. Tabellenplatz. Für  die beiden anderen Mann-
schaften sind es die ersten Punktspiele und  belegten den 5. Platz und den 11. Platz  in der 
Tabelle aktuell. Der Trainer Christian Pund ist sehr zufrieden mit der Leistung seiner Schütz-
lingen. 
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Im Jahr 2024 wird der TV Dinklage wieder Ausrichter einer nationalen Tischtennisgroßveran-
staltung, dem Deutschlandpokal der Jugend 13. 

Durch den Umzug von der Kardinal von Galen (Umbauarbeiten bis 2024) zum Sportpark 
Halle 2 sind beim Erwachsenentraining alle Tische durchgehend besetzt und auch das Ju-
gendtraining erfreut sich regen Zulauf. Das Trainingsangebot wird sehr gut angenommen 
von den Kindern. Die Abteilung möchte sich besonders bei dem Trainer Christian Pund für 
seinen jahrelangen unermüdlichen Einsatz bedanken. Ein weiteres Dankschön geht an die 
Handballabteilung (Ingo Bocklage und Jan Herzog) und die Fußballabteilung (Philipp Krapp) 
für die gute Zusammenarbeit untereinander, insbesondere bei der Hallenzeitenabstimmung.  

Andre Hälker 

Abteilungsleiter Tischtennis
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